

SkB Ralfs merkte an, dass es zu vielen Themen Arbeitskreise gebe, nur nicht zu Digitalisierung. Hier sollte sich auch in einem Arbeitskreis mit beschäftigt werden.

Der Ausschussvorsitzende stimmte SkB Ralfs zu, dass das Thema gehört werden solle. Er habe mit Herrn Grigat dem Geschäftsführer gesprochen, der für diesen Bereich einen Experten suchen wolle.

Abg. Hoffmeister teilte mit, dass die Abstimmung über die Besetzung des Kuratoriums in der ersten Sitzung abgelehnt wurde. Er schlug vor, eigene Vorschläge für die Besetzung einzureichen und wolle eine Liste mit Namen nachreichen.

Der Ausschussvorsitzende verdeutlichte, dass in der letzten Mitgliederversammlung der Metropolregion Rheinland ein Kuratorium gebildet werden sollte. Die Zusammensetzung des Kuratoriums wurde dort kritisiert und daher werde nun geschaut, wer als Mitglied benannt werden solle.